**FORMACION** 

## Convocatoria doble online del programa 'Escuela para el Deporte'

El programa 'Escuela para el Deporte' de la Delegación de Deportes reactiva su agenda 2020. Tras el paréntesis estival, lo hace en colaboración con Dogesport a través de una convocatoria doble, nuevamente gratuita. 'Organización y optimización del movimiento', el jueves 24 de septiembre e 'Información protocolo COVID-19 para clubes y entidades deportivas', el martes 29.



#### **NOTA INFORMATIVA**

La Delegación de Deportes seguirá informando sobre las actividades deportivas de acuerdo con las circunstancias del momento y directrices de las autoridades pertinentes, a fin de velar por la promoción del Deporte y la Salud.



El Quinto
23 SEP 2020

**ACTUALIDAD** 

ATLETISMO

# Deportes aplaza provisionalmente la agenda deportiva

ondicionada por la evolución de la alerta sanitaria provocada desde la pasada primavera por el coronavirus, la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas ha decidido aplazar provisionalmente el inicio del curso 2020/21 en las escuelas y actividades municipales. De la misma forma, el calendario de competiciones programadas en lo que resta de año también queda en suspenso a la espera de ver el desarrollo en las próximas fechas de la situación provocada por el COVID-19. No obstante, con el objetivo de respetar las directrices marcadas por las autoridades competentes en materia de sanidad y deportes a fin de preservar la salud de la ciudadanía, todas las actividades se retomarán con aplicación de los principios de máxima cautela y responsabilidad individual y colectiva que configura la normativa autonómica vigente.



Por otra parte, las instalaciones deportivas municipales gestionadas directamente por la Delegación de Deportes se mantienen abiertas con el objetivo primordial de dar soporte a la alta demanda por parte del deporte federado local, así

como a los centros educativos oficiales de la localidad nazarena, con aplicación de los protocolos federativos u oficiales correspondientes debidamente autorizados. La oferta de alquiler de instalaciones actual está condicionada por la situación generada como consecuencia de la pandemia. En la medida de que tales circunstancias lo permitan, se irá ampliando dicha oferta con aplicación de los principios y protocolos pertinentes.

A tenor de la situación que se vaya produciendo en los días venideros, la intención no es otra que retomar en la medida de lo posible toda la agenda deportiva, reubicando en el calendario los eventos aplazados en su momento siempre que se cumplan las condiciones necesarias para su desarrollo. Asimismo, la Delegación de Deportes continúa trabajando y en breve publicará una nueva oferta adaptada a las circunstancias actuales con los correspondientes protocolos. En este sentido, se informa que las actividades a desarrollar tendrán carácter mensual, por lo que habrá que realizar la pertinente inscripción cada mes, aumentando progresivamente la oferta deportiva siempre que la evolución de la pandemia así lo

Ante esta crisis de salud sin precedentes, la Delegación de Deportes se ha adaptado y adaptará a las obligaciones impuestas por esta situación, velando por la seguridad de participantes y personal de dicha Delegación.

Dada la situación de excepcionalidad en la que nos encontramos, rogamos la máxima comprensión y colaboración de la ciudadanía, estando seguros de que superaremos esta difícil situación.

## El Club Atletismo Orippo no circuito virtual 5k de Dos He



osigue ganando adeptos el circuito virtual de carreras sobre 5 kilómetros de Dos Hermanas, pionera iniciativa que se ponía en marcha a mediados del pasado mes de julio con el fin de promocionar en la localidad sevillana la actividad física a través del running. Esta actividad incluida en el Plan de repuesta frente al COVID-19 de la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas, desarrollada en colaboración con la empresa ESRI España, permite afrontar un total de siete trazados de una distancia de 5.000 metros localizados en diferentes puntos del municipio nazareno, cuyos recorridos pueden visualizarse de forma virtual en tecnología 3D.

En esta ocasión, varios representantes del Club de Atletismo Orippo de Dos Hermanas han superado el reto propuesto de realizar al menos cinco de los siete recorridos. Los protagonistas han sido

Myriam y José Miguel Mena, Patricia Campos, Aída Sánchez, Ana Moreno, Jose Manuel Borrego, Luis Moreno, África Zapata y Raúl Álvarez, que de esta forma han obtenido como obsequio, tras personarse por las instalaciones municipales, una sudadera de la campaña 'Dos Hermanas juega limpio', con la que la Delegación de Deportes está recompensando a los primeros 50 corredores en cumplir el desafío y que todavía está al alcance de los que quieran acometer el reto del circuito virtual 5K de Dos Hermanas.

Los interesados sólo tienen que seleccionar el recorrido que quieran correr, disponibles en doshermanas.net, descargarlo en su dispositivo móvil o smartwatch, completarlo, rellenar el cuestionario con los datos obtenidos y demostrarlo con una captura de pantalla con el resultado de la plataforma que use según el dispositivo.

### El Día M

unque condicio sanitaria, el A Dos Hermana celebración del Día r zón, fijado para e septiembre. Por tal m dos nazarenos de D Tirsa Hervás; Juventu mo, Juan Pedro Rodrí y Participación Ciuda nio Vilches; se desp Parque Municipal La para llevar a cabo un mismo lugar donde e realizaba la simbólica árbol.



#### FORMACION

### falta a la cita con el ermanas



### **Nundial del Corazón**

nado por la alerta yuntamiento de s no faltará a la nundial del coral martes 29 de otivo, los delegaeportes, Victoria d, Salud y Consuguez; y Hacienda dana, Juan Antolazarán hasta el Alquería del Pilar sencillo acto en el el pasado año se plantación de un A diferencia del pasado 2019, en el que se celebraron diversas actividades con la colaboración de varias asociaciones locales, las medidas preventivas establecidas por el coronavirus obligarán a reducir la programación del evento. En el mismo participarán además Manuel Casal, presidente de ASANCOR (Asociación de Pacientes Coronarios Nazarena); Francisco Molano, director de la Unidad de Cardiología del Área Sanitaria Sur de Sevilla; y Margarita Reina, presidenta de la Federación de Cardíacos de la Zona Sur.

Desde el Ayuntamiento de Dos Hermanas se alienta a toda la ciudadanía a practicar deporte de forma saludable, especialmente en los espacios libres y respetando en todo momento las medidas de seguridad implantadas por el COVID-19.

Para ello se recuerda la puesta en marcha de iniciativas como el Circuito virtual 5K, con siete recorridos de 5.000 metros; el circuito permanente de orientación de la Dehesa de Doña María, con cuatro tipos de recorridos adaptados a cada nivel técnico; el programa Dos Hermanas Camina, con ocho rutas diferentes: o el de yincanas en los parques municipales, actividad dirigida a toda la familia.

# Convocatoria doble online del programa 'Escuela para el Deporte'



Deporte' de la Delegación de Deportes reactiva su agenda 2020. Tras el paréntesis estival, lo hace en colaboración con Dogesport a través de una convocatoria doble y gratuita, fijada para el jueves 24 de septiembre y el martes 29.

En el primer caso, bajo el título 'Organización y optimización del movimiento', se ha programado un webinar o conferencia en línea dirigido a técnicos/as deportivos/as, estudiantes de ciclos formativos de Activi-

dad Física y Deporte e interesados/as en la temática.

La duración del mismo será de 18:00 a 20:00 horas y correrá a cargo del profesor Carlos Arenas con el objetivo de conocer los patrones motores básicos, estrategias para mejorar nuestra movilidad y ser capaz de diseñar y organizar tareas en base a las necesidades de los participantes. Las inscripciones son gratuitas.

Para el 29 de septiembre, martes, la Delegación de Deportes nazarena ha programado el curso denominado 'Información y protocolo COVID-19 para clubes y entidades deportivas', que impartirá como ponente, de 19:00 a 21:00 horas, Jesús Neri, médico de familia y presidente del Club Balonmano Escolapios Montequinto.

Dicho curso online, igualmente gratuito y cuyo plazo de inscripción finalizará el día 28 de septiembre a través del enlace Escuela para el Deporte de Dos Hermanas, está dirigido a directivos/as y técnicos/as de clubes y entidades deportivas.



DIA DE LA BICICLETA

### Día de la Bicicleta de Montequinto y Fuente del Rey

La Delegación de Deportes de Dos Hermanas invita a la ciudadanía del 17 al 23 de octubre a disfrutar de manera responsable con el deporte de las dos ruedas. No faltarán los regalos y sorteos. Inscripciones, del 1 al 9 de octubre.

I calendario de la Delegación de Deportes tiene prevista la celebración, del día 17 al 23 de octubre, de una edición especial del denominado Día de la bicicleta de Montequinto y Fuente del Rey. La convocatoria, populosa en años precedentes, como lo demuestra las 1.800 personas que se dieron cita en 2019, estará condicionada en esta ocasión por las medidas de seguridad ante la alerta sanitaria provocada por el coronavirus.

Con el objetivo de seguir impulsando la actividad física saludable, en este caso a través del ciclismo, y a pesar de las especiales circunstancias actuales, la propuesta de la Delegación de Deportes nazarena pretende incentivar a la ciudadanía a través de una actividad en la que no faltarán nuevamente los regalos y sorpresas entre los participantes. Estos optarán a hacerse con cinco bicicletas de montaña y otros tantos lotes de material deportivo, a sortear el día 23.

Los interesados en tomar parte en el Día de la bicicleta de Montequinto y Fuente del Rey podrán inscribirse de forma gratuita, del 1 al 9 de octubre hasta las 13:00 horas, a través del portal de la Delegación, siendo obsequiados así con una camiseta conmemorativa de la actividad que podrá recogerse del día 13 al 16. Posteriormente, sólo tendrán que ponerse el casco y la camiseta para disfrutar de un paseo por Dos Hermanas y sus barrios con amigos y/o familiares en una bonita



y saludable experiencia en la que se recuerda el obligatorio respeto de las normativas sanitarias, mascarilla inclui-

Del 17 al 23 de octubre, los participantes podrán enviar fotos y vídeos de sus paseos en bicicleta, debidamente equipados, que serán publicadas en las redes sociales de la Delegación de Deportes, debiendo conservar su número de dorsal para optar al sorteo de las bicicletas y el material deportivo. Al mismo sólo optarán los empadronados en la localidad sevillana que estén

inscritos y hayan acreditado haber tomado parte en la actividad.

Los premiados podrán recoger posteriormente sus premios, en día y hora a concretar, en la Delegación de Deportes de Dos Hermanas, situada en el Palacio de los Deportes.